
Visite du Musée de la Première Guerre Mondiale

Option Défense collège de Normandie.

Musée de la ville de Nouméa



Le jeudi 26 Mai 2016 , l'option Défense du collège de Normandie s'est rendu au Musée de la Première Guerre Mondiale pour une visite sans guide mais très enrichissante pour les élèves. Nous sommes arrivés vers 13h au Musée de la ville de Nouméa. En effet ,cette exposition permanente se situe au sous sol du Musée de la ville. Un dossier pédagogique nous est remis à l'accueil par le personnel.



Cette visite fut très enrichissante pour nous puisqu'elle nous permet d'approfondir nos connaissances sur la Première Guerre Mondiale que nous avons abordé en classe.Grâce au questionnaire du dossier documentaire nous revoyons les phases de la guerre , les deux blocs qui s'affrontent. Il y a même une maquette des tranchées(ci dessus ,à gauche) qui rend le cours plus concret ; des p a n n e a u x s u r

l'aviation et surtout une partie de l' exposition est consacrée au Bataillon Mixte du Pacifique et l'engagement de l'arrière.

Ces derniers éléments nous permettent de nous rendre compte de ce qu'est l'engagement à travers l' exemple de l'engagement de nos anciens , « les Nialouis » qui ont su se montrés dignes de leurs frères de France pour défendre la patrie.Mais également la mobilisation des tirailleurs kanaks.



Mme DIEMENE et les élèves de 302,303,304,305 en option Défense.